

Los planes de empleo permitirán contratar a cerca de 300 parados

Aprobado un plan íntegramente municipal para 60 desempleados

JUANJO D. PORTALES

Cerca de trescientas personas en paro serán contratadas a lo largo del año en Manzanares gracias a los distintos planes de empleo puestas en marcha por el Ayuntamiento con la colaboración de distintas administraciones. Además del Fondo Estatal de Inversión Local y del Fondo de Acción Local y Autonómico de la Junta, próximamente se pondrán en marcha un plan de empleo de la Diputación y otro íntegramente municipal.

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Manzanares aprobó el martes, a propuesta del alcalde, Miguel Ángel Pozas, un plan de empleo exclusivamente municipal que permitirá contratar a sesenta personas durante seis meses. Así lo anunció la concejala de Obras y Servicios, Beatriz Torres, quien dio a conocer los detalles de los distintos planes que se ponen en marcha este año para combatir el desempleo.

El plan de empleo del Ayuntamiento será para seis meses y contratará a sesenta personas en cinco equipos para realizar trabajos de reparación de aceras en mal estado, acondicionamiento del parque del polígono, limpieza de imbornales, pintura de vallados y tareas de limpieza y desbroce. Las personas a contratar recibirán un salario similar a las contratadas con otros planes.

Por otro lado, las obras del Fondo Estatal de Inversión Local comenzaron a mediados de abril. Tras los oportunos concursos, fueron adjudicadas a la empresa BM3. En la del Polígono Residencial, con un plazo de ejecución de ocho meses y un presupuesto de 2.138.000 euros, trabajarán 35 personas, cin-



Obras de reforma de la Plaza de la Constitución.

co de la empresa y treinta de nueva contratación.

Beatriz Torres explicó que esta obra, con la que se mejorará el barrio de la Avenida del Parque, era muy necesaria y no se había podido acometer antes debido a su envergadura, siendo posible ahora gracias al Fondo Estatal. Actuará sobre 42.480 metros cuadrados de aceras y 36.223 metros cuadrados de calzada. Se hará nueva canalización de alumbrado, agua y saneamiento y reposición de aceras y calzadas.

La otra obra del Fondo Estatal es la de reforma de la Plaza de la Constitución según el proyecto "Ágora" de los arquitectos Diego Gallego y César Jiménez Almarcha. El plazo de ejecución es de cuatro meses y su presupuesto de 541.000 euros. Trabajarán entre 16 y 56 trabajadores, según las necesidades de la obra, de los que cincuenta han de ser de nueva contratación.

En abril también comenzaron los trabajos del Plan de Acción Local y Autonómica, con una subvención de 313.995 euros del Sepecam. Entre abril y diciembre se contratarán a 121 personas,

sesenta y una mujeres y sesenta hombres en turnos de tres meses a jornada completa. En diferentes fases se arreglarán aceras en el Polígono y en otras calles de la ciudad, y se realizará el mantenimiento y conservación de instalaciones municipales.

La concejala de Obras anunció que se está tramitando la solicitud al Plan de Empleo de la Diputación para dar más empleo en los meses finales del año con la construcción de aparcamientos en la calle Ferrocarril, junto al nuevo Centro de Salud; y con la adecuación de los exteriores del aula de ensayo de la banda de música, entre otras actuaciones.

Beatriz Torres resaltó el intenso plan de obras que realiza el Ayuntamiento, al margen de los planes de empleo. Destacó la rehabilitación que se está haciendo en la plaza de toros con la sustitución del tejado y otras mejoras, la ampliación y mejora de las redes de saneamiento y abastecimiento por la zona del Nuevo Manzanares y Piscina Cubierta, y la conexión de los imbornales para aguas pluviales del Paseo Príncipe de Asturias con el colector

del antiguo cauce del río. Se refirió además a la mejora del Mercado Municipal, con la construcción de la galería comercial de la planta baja. La siguiente fase actuará de forma inminente en el patio central con la adecuación de los puestos y la construcción de nuevos porches. En una siguiente fase se acondicionará la primera planta como sala permanente de arte.

En cuanto a infraestructuras culturales destacó el trabajo realizado en la reforma del salón de la Casa de Cultura así como la construcción del nuevo local de ensayos de la banda de música en la zona de la Isla Verde. Otra obra de nueva planta es la del Centro de la Mujer junto al parque de las Cábilas, que marcha a muy buen ritmo, según Torres.

Tras culminar el anterior plan de asfaltado, que entre otras ha mejorado las calles Jesús del Perdón, Pérez Galdós, Tercia, puente del Polígono y Camino de Membrilla, la concejala anunció un nuevo plan de 600.000 euros que será aprobado próximamente para continuar manteniendo en buen estado las calles que mayor deterioro presentan por la apertura de zanjas, acometidas o intensa circulación de vehículos. La otra gran obra que se pondrá en marcha en junio, según anunció Beatriz Torres, es la de reforma de las calles Toledo -en el tramo de la Vereda- y del Paseo de la estación. Ya está adjudicada y permitirá crear unas doscientas plazas de aparcamiento a ambos lados de cada calle, que verán reducidas sus calzadas y quedarán con un sentido de circulación, una de subida y otra de bajada. En la calle Toledo se cambiará además el acerado. En todo caso se respetarán los árboles existentes.

El Ayuntamiento convoca cien ayudas para libros y material escolar

J. J. D. P.

El Área de Educación del Ayuntamiento de Manzanares ha hecho pública la convocatoria de ayudas para la adquisición de libros y material escolar. Serán cien becas, por importe de 40 euros cada una, destinadas al alumnado de Educación Infantil de los colegios públicos y concertados de la ciudad.

Los impresos de solicitud se facilitarán en las secretarías de los colegios y en las oficinas municipales. El plazo de admisión de instancias está abierto hasta el 29 de mayo en las oficinas del Ayuntamiento.



ARTES GRAFICAS

- Diseño; Foto; industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas, Libros, Catálogos
- Continuo, Talonarios, Carpetas...



digital

- Tarjetas, Menús, Libros, Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
- Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia



P.I. "Larache" - C/ Pedro Muñoz, 1 - 13005 CIUDAD REAL - Telf.: 926 21 01 25 - Fax: 926 21 17 20 - E-mail: angama@cim.es